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México D.F., a 23 de septiembre de 2008 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Diputado César Duarte 
Jáquez, presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados. 
 
 
Entrevista concedida a los 
medios de comunicación en el 
Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

 
DIPUTADO CÉSAR DUARTE JÁQUEZ.- Antes de que inicien 
preguntas y respuestas es importante decirles que este ejercicio 
es fundamental para la operación que tiene que iniciar en el 
proceso de glosa la Cámara de Diputados. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué significa bajo protesta de decir verdad?, ¿cómo 
van a saber ustedes si les dicen la verdad? 
 
RESPUESTA.- Hay conocimiento, tenemos muchos diputados 
especializados en temas que corresponde a cada titular que 
atienda el llamado del Congreso en esos términos, aquí se 
pudiera dar falsedad en alguna declaración, se pudiera ahí 
hacer vinculativa esa responsabilidad, por lo tanto tiene hoy por 
hoy, en este nuevo formato el mandato constitucional de un 
nuevo marco en el que hagan las declaraciones y la información 
que ellos le entreguen a los representantes de la nación que es 
la Cámara de Diputados. 
 
PREGUNTA.- En este formato nuevo se acaba de modificar de 
último momento y ya va a haber posicionamientos de los partidos 
al final y ya no son las 38 preguntas, sino se cambia por 
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posicionamientos los últimos tres para los partidos, ¿por qué se 
cambia esto de última hora? 
 
RESPUESTA.- Hubo un acuerdo de los coordinadores de los 
grupos parlamentarios en donde plantean que al final cada 
grupo pudiera determinar, hacer un balance respecto a la 
misma comparecencia o bien un posicionamiento planteado 
desde la perspectiva de su grupo parlamentario. 
  
PREGUNTA.- ¿Es una comparecencia light? 
 
RESPUESTA.- Es una comparecencia que me parece oportuna; 
primero, porque el país está enfermo y es responsabilidad de 
todos atenderlo. Exigimos claridad y responsabilidad en la 
información que los funcionarios den en materia de seguridad. 
 
La Cámara de Diputados presenta el presupuesto, entrega el 
presupuesto, aprueba el presupuesto y también quiere ver el 
resultado de la inversión que hace el Estado mexicano en las 
materias y en ese sentido tenemos que ser muy firmes y sólidos 
respecto a la responsabilidad de cada una de estas 
dependencias en esta grave crisis de seguridad que vive el país. 
 
PREGUNTA.- De ahí el operativo que se lleva aquí en San Lázaro, 
diputado, o por qué tan fuerte este operativo de seguridad. 
 
RESPUESTA.- No tenemos un operativo extraordinario, se ha 
mantenido, hemos sido escrupulosos desde la presidencia en 
mantener el mismo ánimo, consideramos nosotros que los 
operativos pueden llevar más a la confrontación o a la 
provocación y en ese sentido no es el escenario que se está 
planteando en San Lázaro. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.- Nosotros estamos muy conscientes de que en la 
Cámara de Diputados permanentemente han sucedido eventos 
con distintas lecturas o posiciones radicales; sin embargo, 
estamos muy claros en la responsabilidad que tenemos y 
haremos el llamado para que el resultado de esta 
comparecencia nos sirva a los diputados a tomar decisiones en 
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las reformas judiciales venideras, en la elaboración y 
aprobación del presupuesto en materia de seguridad. 
 
PREGUNTA.- (inaudible) la estrategia, diputado, porque le digo los 
funcionarios insisten, ayer insistieron ante los senadores de que 
todo iba bien, de que se estaba trabajando, etcétera. 
 
RESPUESTA.- Yo no puedo tener un prejuicio en el tema, sin 
embargo precisamente de eso se tratan las más de cuatro horas 
que vamos a estar compartiendo con los funcionarios 
responsables de estas áreas, aquí en la Cámara, pues nos 
servirán para tener un juicio claro, objetivo, concreto, pero 
sobre todo formal y oficial de la situación que guarda, el estado 
que guarda la seguridad pública en el país, de eso se trata la 
comparecencia en la glosa del segundo informe. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuál es el (inaudible) de sanción, en caso de que uno 
de los secretarios que jure decir verdad y no lo haga (inaudible), 
en la Cámara de Diputados? 
 
RESPUESTA.- Habría que determinar los argumentos en los que 
algún diputado observe o encuentre la falta en que haya 
incurrido algún funcionario y someter, naturalmente, la 
responsabilidad penal en el caso. 
 
Muchas gracias. 
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